
VERBALE ilEL 1O AGOSTO 2016

L'anno 2s16' il giorno lG del mese di Agosto si è riunito presso la propria sede sita in via S. Ciro n. 15, il
Consigiio della il Circoscrizione in Seduta di prosecuzioree, giusta convocazione del preside'te Tornaselli
prot. no 124827Ú del 29 luglio 2016 per discutere gli argomenti allegati di cui agli O.d.G.

Presiede la seduia, il Vice Presidente Inzerillo, il quale alle ore 09.45 chiama l,appello.

Sono presenti i seguenti Consiglieri: Cangelosi, Cardella, Colletti, Duminuco, Guaresi, La Valle, Marchese,

Savoca e Scarlata. Sono assenti i consiglieri: Di'Fazio, Giocaliero, Greco, Sala, Terzo e il presidente

Tomaselii. Verificato il quorum strutturale, la Seduta è aperta.

E'assistito dal segretarioo I'Istr. Amm.vo Davide Martinez, lo stesso redige il verbale.

Il consigliere Guaresi fa un plauso, in maniera ironica, ai consiglieri comunali per aver ricordato che in città
mancano le fontanelle adib.ite per diisetare i cavalli che trainano Ie carrozze,mentre non ci si accorge che

per i cittadini non esistono fontanelle per dare un po' di sollievo durante le giomate afose che soffre la ciuà.

di Palermo per il clima aitissimo, senza pensare ai numerosi turisti che visitano i numerosi luoghi storici
della città.

Alle ore G9.5s entrano i eonsiglieri Di Fazio, Gioealiero e sala.

Interviene ii Fresidente Inzerillo il quate comunica che proprio oggi il Consiglio Comunale chiude la
sessione delle sedute e auspica che all'apertura dell' attività politico - amministrativa il Consigiio Comunale
possa in maniera soddísfacente dare le risposte che merita la città di palermo. Il presidente Inzerillo
propoffie eonte scruÉatori i consiglieri: Cangelosi, Guaresi e Sala. Il Consiglio approva.

I consiglieri Duminuco e Scarlata chiedono il prelievo della mozione prot. n.667L36 del S1.09.20i5, a
firma degli stessi e avente per oggetto: "RifacimenÉo segnaletica orizzontale (strisce pedonati) in Via
Archirafi". trl consigliere Scarlata, illustrando la rnotivazicne riportata nella mozione, ricorda che la stessa

era stata accantonata perché si attendeva da parte dell'Amministrazione comunale che desse seguito a
quanto richiesto. Nulla, da allora, è stato predisposto fino a oggi, pertanto si è reso necessario il prelievo
dellamozioneeinvitai1Consig1ioavotarlafavorevolmente.

..l
Prende la parola il consigliere Duminuco il quale ricorda che B'i:oprio in questa sede il problema era stato
affrontato per mettere in evidenza I'utilizzo di materiale idoneoFer il mantenimento nel tempo deile strisce
pedcnali, peraltro necessarie lungo il tratto stradale densamente ai{aversato dai pedoni.

In merito a ciò, il consigliere Sala, pur non avendo nulla da obietta3e sul rifacimento delle strisce, si chiede
come mai il prelievo della mozione è stato richiesto dopo qr,rasi un anno.

AIle ore 18.15 esce i! consigliere Cardella. ' 1
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Il consigliere Giocaliero interviene per affermare che le rnotivazioni della mozione

al di là del ritardo della richiesta di prelievo, tanto da auspicare che la stessg'

consiglieri con voto favorevole. '

sono attuali e legittirne,

venga accolta da tutti i
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Il consigiiere savoca si dice rammaricato per le poiemicrre che ha originato il ritardo
tttozione, rna stigrnatizza in maniera forte l'atteggiainento del!,Arnministrazione Comunale
le proprie funzio*i quasi sempre disattese e che vedono oosì il cittadino il solo a pagarne t" ";;ffi;=;E' a proposito deila segnaletica orizzontale mancante o oimai usurata, il consigliere Savoca porta come
esempio il lungo trafto stradale di via M. Marine, peraltro via, purtroppo, dove i rischi per i pedoni sono
numerosi, alcuni anehe gravi.

Interviene il Presidente [nzerillo il quale, molto chiaramente afferma di essere d,accordo con i co*sigrieri
firmatari delia mozione e annuncia il proprio voto favorevole, anche se il prelievo delia mozione a*iva a un
anno di distanza anzi' questo dimostra come l'Amini'istrazlcne comunale tergiversa sui servizi essenziali da
dare ai -ciitadini' 

Foi, il Presidente Inzerillo ricorda che via Archirafi è una strada dove il transito
automobilístieo e pedcnale è costante e consistente.

Sull'argoiner:to chiede di intervenire il consigliere scarlata il quale replica al collega Sala che non è poi così
grave chiedere ii prelievo di una mczione dove viene descritto un probrema importante per i cittadini e che
l'Amrninisir azionecomunaie in tutto questo tempo non è stata in grado di assolvere. E, fàcendo nuovamente
menzioire dei materiale da adoperare per il rifacimento delle strisce, coglie l,occasione per rawisare in tutto
questo un'aggravante da parte della stessa Arnministrazione comunale che non si preoccupa di rendere
durevole ne1 tempo quest,importante segnaletica.

Interviene il consigliere Duminuco e, replicando a-l coliega Sala, afferma che non è nell'inteirzione di
nessuno fare campag'a elettorale su un argomento come le strisce pedonali, semmai, ricorda il consigliere
Duminuco' che proprio il fratello, consigliere cornunale, ha "sponsorizzato,, il proprio interessamento alla
segnaletica artzzontale su un social. Quindi, conclucle il consigliere Duminuco, nessulìo vuole
strumentalizzafe questo tipo di argomento' Terminati gli interventi, il presidente Inzerillo mette in votazione
la mozione che viene apptovata, alle ore 11.0G' con voto favorevole dei consiglieri presenti in Aula. sor-ro
assenti i co*srglieri: cardella, Greco, Terzo e il Presidente Tomaselli. AIIe ore 11.05 entra i' consiglio il
Presidente ?omaselii e, assumendo la Preside nza, prende atto dei lavori che si sono svolti dura'te la seduta
odierna' fa un piauso ai consiglieri Duminuco e Scarlata, che hanno presentato la mozione oggi approvata ecoglie l'occasione per rivolgere a fufti buone vacànze e augura che dalla prossima sessione di lavori
consiliari si possano raggiungere obiettivi che diano rispostúoncrete ai cittadini. Subito dopo are ore
11.20, il Presideirte Tomaselli dichiara chiusa la Seduta. ,i,
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ll Segretario ,, il presidente
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